

Cantante dominicana Angela Carrasco comparte añoranzas y anhelos con la radio cubana



Angela Carrasco

Santiago de Cuba, 12 sep (PI).- La popular cantante dominicana Angela Carrasco compartió con oyentes de la emisora CMKC, de Santiago de Cuba, recuerdos y añoranzas de una trayectoria artística que impactó en los públicos de América Latina.

Desde España, la intérprete ofreció sus declaraciones al programa matutino dominical Aquí de Nuevo, en las cuales afloraron su anhelo de presentarse en Cuba y los momentos más trascendentes de su carrera, marcada en sus inicios con la ópera Jesucristo Superstar, al lado de Camilo Sesto.

Durante la conversación con el realizador Gonzalo González, en la sección Con nuestros artistas, Carrasco evocó con cariño al artista español, que compuso numerosas y exitosas canciones para ella y con quien compartió escenarios en Estados Unidos y varios países latinoamericanos.

Rememoró entre esas piezas A pesar de todo y, principalmente, Quererte a ti, una melodía de corte romántico que atrapó a varias generaciones de seguidores en diversas latitudes, junto a otras muchas que calaron en el gusto popular.

La artista reafirmó el apego a su tierra, de la que se siente orgullosa, al igual que haber nacido en una ciudad llamada Manzanillo, como la ubicada en la provincia cubana de Granma, una coincidencia devenida un elemento más de los que unen a las idiosincrasias de Dominicana y Cuba.

Se refirió Carrasco a las influencias recíprocas entre la música, la culinaria y otras expresiones tradicionales y de la cultura popular que acercan mucho, más allá de la proximidad geográfica, a ambas naciones insulares.

'Tengo la ilusión y me veo ya estando en Cuba' enfatizó la cantante, quien recordó las presentaciones y los vínculos de coterráneos como Sonia Silvestre y Johnny Ventura.

Dijo que realizó su más reciente disco en plena pandemia y mostró el entusiasmo por la acogida a ella en México y por el show Grandiosas, en el que comparte con otras notables intérpretes, a partir de composiciones muy populares en décadas pasadas.

Parafraseando la conocida frase de la poetisa Lola Rodríguez de Tió en relación con Puerto Rico, afirmó que también Dominicana y Cuba son de un pájaro las dos alas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/269975-cantante-dominicana-angela-carrasco-comparte-anoranzas-y-anhelos-con-la-radio-cubana>



Radio Habana Cuba